

Cuba plaide à l'ONU pour une plus importante protection des droits humains



La Havane, 4 mars, (RHC).- Cuba a plaidé à Genève pour une plus importante protection des droits humains.

Pablo Berti, représentant de Cuba auprès des organismes internationaux ayant leur siège à Genève, a mentionné en particulier les garanties au travail, l'accès au logement et la possibilité de profiter des manifestations culturelles.

Au cours de ses interventions à plusieurs forums organisés à Genève dans le cadre de la 34e période de sessions du Conseil des Droits humains, le diplomate cubain a confirmé la défense par notre pays des valeurs humanistes, éthiques et morales.

Au cours d'un débat sur les politiques d'austérité appliquées dans beaucoup de pays suite à la crise économique, Pablo Berti a souligné que les rajustements exigés par les institutions financières internationales ont encouragé la violation ou l'érosion des droits des travailleurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123310-cuba-plaide-a-lonu-pour-une-plus-importante-protection-des-droits-humains>



Radio Habana Cuba